

Pressemitteilung des VEWSaar e.V. – Verband der Energie und Wasserwirtschaft des Saarlandes e.V.

Dr. Hanno Dornseifer als Vorstandsvorsitzender des VEWSaar bestätigt

Saarbrücken, 23. Juni 2023

Auf der turnusgemäßen Mitgliederversammlung des VEWSaar fanden heute in Ottweiler, in den Räumen der Wasserversorgung Ostsaar GmbH, Vorstandswahlen des Landesverbands statt. Dr. Hanno Dornseifer wurde erwartungsgemäß als Vorstandsvorsitzender des VEWSaar im Amt bestätigt. Als seine Stellvertreter wurden Dr. Ralf Levacher, Stefan Kunz und Jens Apelt gewählt. Ferner haben die Mitglieder Jürgen Bach, Frank Barbian und Marcel Dubois, Franz Josef Johann sowie Thomas Wagner und als neues Vorstandsmitglied Joachim Morsch im Rahmen der Versammlung als Beisitzer gewählt. Dr. Dornseifer bedankte sich im Namen des Verbandes sehr herzlich bei Dietmar Bauer, der dem Vorstand über lange Jahre, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender, angehörte, und der aus Altersgründen nicht mehr kandidierte.



„Der VEWSaar ist aktuell mit seinen 68 Mitgliedsunternehmen der saarländischen Energie- und Wasserwirtschaft sehr gut aufgestellt“, hob Dr. Hanno Dornseifer hervor. Mit dem neu gewählten Vorstand können die Herausforderungen der Zukunft, die

die gesamte Branche vor große Herausforderungen stellen, mit geballter Kompetenz angegangen werden: Energiewende, Dekarbonisierung und Digitalisierung, der Klimawandel, Fachkräftemangel, die Integration der erneuerbaren Energien sowie die Elektromobilität und eine kluge Wasserstoffstrategie werden uns in den nächsten Jahren vor viele spannende Herausforderungen stellen, verriet der alte und neue Vorstandsvorsitzende.

Pressemitteilung des VEWSaar e.V. – Verband der Energie und Wasserwirtschaft des Saarlandes e.V.

„Die Mitglieder des VEWSaar werden sowohl von dem regionalen als auch nationalen Know-how des neu formierten VEWSaar-Vorstands profitieren. Denn der Verband vertritt ihre Interessen gegenüber Politik, Behörden und der Öffentlichkeit auf Landesebene und arbeitet als Bindeglied eng mit dem BDEW (Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft e.V.) in Berlin zusammen“, erklärte Dr. Klaus Blug, Geschäftsführer des VEWSaar, anlässlich der Versammlung. „Er fungiert weiterhin als kompetenter Ratgeber der Landesregierung, besonders in Fragen rund um Regulierung und Investitionen, die für die Versorgungssicherheit relevant sind und die regionalen Interessen des Saarlandes betreffen.“

Rückfragen:

Verband der Energie- und Wasserwirtschaft des Saarlandes VEWSaar e.V.
Nell-Breuning-Allee 6
66115 Saarbrücken
Tel. +49 (0)681 / 976-1793-0
Mail: presse@vewsaar.de